

RANDOLADES d'automne

A la découverte des conteurs

Sylvie Vieville



Aventurière de la parole, Sylvie Vieville aime donner du corps aux histoires, du sens aux mots et de la place au silence. Dans sa besace, des contes récoltés au cours de ses voyages à travers le monde, qu'elle accompagne d'instruments méconnus. Marraine des Randolades de printemps depuis le tout début, c'est en connaissance attentionnée et enjouée qu'elle accompagnera ce premier voyage des Randolades d'automne !

Aïni Iften

Sa mère, chaque jour, la berçait avec des contes traditionnels kabyles qu'elle lui contait dans sa langue maternelle. Aïni Iften les transmet à son tour sous une forme singulière où musique et mots se mêlent. Elle passe de la parole au chant, explorant tous les registres, et nous entraîne dans son monde de mystère, de rire et de poésie.



Alain Vidal



Né à Alès, « capitale des Cévennes » et formé au masque, au clown, au conte et à la danse, Alain Vidal nous entraîne dans des histoires endiablées dans lesquelles son engagement corporel donne une pâte particulière à son art de conter. Sur les chemins, il nous fera voyager d'un conte cévenol à un conte du bout du monde, en s'accompagnant d'une guitare joueuse ou d'un accordéon facétieux.

